

## Großenhainer Verein ist Champion des Ehrenamts

Die Großenhainer Rollsportler erhielten vom Ministerpräsident ein Überraschungspaket inklusive Gutscheine. Das wurde zünftig gefeiert.



Die Urkunde zur Auszeichnung trägt zwar den Namen von Stefani Herrmann. Doch sie widmet die Ehrung dem gesamten Verein und seinen Helfern. © Foto: GRV

Von Thomas Riemer

1 Min. Lesedauer

**Großenhain/Dresden.** Der Großenhainer Rollsportverein (GRV) darf sich ab sofort "Champion des Ehrenamts" nennen. Trainerin Stefani Herrmann nahm diese Ehrung durch Sachsens Ministerpräsident Michael Kretschmer jetzt entgegen. Sie hatte sich im Namen des Vereins darum beworben.

Im Rahmen einer Dankeschön-Party des GRV-Vorstandes für alle Vereinshelfer gab es nun viele Blumen und Glückwünsche. Stefani Herrmann sei mit ihrem Engagement eine absolute Macherin und leiste einen erheblichen Beitrag zur Vereinsarbeit, heißt es zu diesem Anlass. Neben dem Kindertraining begleite sie viele Wettkampffahrten, Sorge stets für neue Ideen, die das Vereinsleben und Training bunter werden lassen, und organisiere zahlreiche Aktionen auch abseits der Bahn mit.

Stefani Herrmann selbst betont, dass sie die Auszeichnung nur stellvertretend für alle aktiven Mitglieder und Helfer in Empfang genommen habe. Es gebe unheimlich viele Mitwirkende, die zuletzt unter anderem die Deutschen Meisterschaften der Speedskater sowie die Großenhainer Rollsporttage organisiert haben.

